

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Septiembre ha sido un mes cálido en toda Navarra, con precipitaciones por debajo de la media

El agua embalsada desciende del 57% en agosto al 43% actual

Viernes, 03 de octubre de 2014

Septiembre ha sido un mes cálido en toda Navarra, con temperaturas que superan entre 1 y 2 los valores medios en la mayoría de los observatorios y precipitaciones por debajo de la media, salvo en aquellos lugares donde las tormentas descargaron con mayor intensidad, como ocurrió en la Ribera Baja y en los valles de Ezkabarte y Erro. El agua almacenada en los embalses ha pasado del 57% en que se encontraban el mes pasado hasta el 43% actual.

Las tormentas se produjeron sobre todo entre los días 6, 7, 14, 16 y 20 dejando una distribución irregular de las precipitaciones. La más intensa se produjo en Tudela-Montes de Cierzo el día 7, cuando se recogieron 19 litros en diez minutos. Se superaron también los 10 litros en diez minutos en las estaciones de Bera-Larrategaña, Aralar, Doneztebe-Santesteban y Villanueva de Yerri en los días mencionados. Las zonas que más se alejan de sus valores medios son la Comarca Noroccidental y la Ribera Alta; en el resto de la Comunidad se han registrado valores próximos a los medios. El número de días de lluvia están dentro de lo normal, porque aunque se han registrado tormentas, también ha habido días con lluvias casi inapreciables.

Por lo que se refiere a las temperaturas, los casos extremos se produjeron en Monteagudo y Erro, en donde la temperatura media se superó en 2,6°C. En el sentido opuesto el observatorio de Olite es el que más se ha aproximado a sus valores medios con una diferencia de solo 0,3°C. En el resto de Navarra la mayoría de los observatorios se sitúan entre 1 y 2°C por encima de la media. En ninguna estación se ha superado la temperatura máxima registrada en septiembre, pero en las estaciones de Azpirotz y Genevilla se superó el valor medio de temperaturas máximas para este mes, y en los de Fitero e Igúzquiza el de la media de temperaturas mínimas.

Las rachas máximas de viento se han registrado el día 16 en Ujué (99 km/h) y Gorramendi (92 km/h) y el día 7 en la estación de Bardenas-Loma Negra (93 km/h).